
一般社団法人栃木県子ども会連合会
会 長 内 藤 進
E-mail:tochigikenkoren@ia1.itkeeper.ne.jp

https://www.kodomo-kai.or.jp/tochigiVol.72 平成30年 2月 9日発信

平成29年度

☆「すでに知っているレクやゲームでも、他のメンバーの違うやり方を新たに取り入れたり、
今より更にハイレベルを目指して取り組んでほしい」という声かけが良かった。
★具体的な手本を多数やって見せてくれたのも良かった。
☆今回参加したリーダース1人1人の個性に合わせたユースリーダーの助言等がもらえたことは良かった。
★レクの前振りをやるかどうかについての説明も良かった。
☆レクの実践研修の進め方の早さがちょうど良かった。
★昼食タイムは、参加者が皆リラックスして他市町のメンバーとの良い交流の場となっていて
ほほえましかった。午前中のユースリーダーたちの雰囲気作りが良かったからだと思う。
☆とても具体的で分かりやすい研修だったので、もっとたくさんの参加者があればよかったと思う。
★子ども達にレクする時の心構えや注意点も、漏れなく指導の中に入っていて、すごいと思いました。
☆ユースリーダーが、分かりやすく丁寧に指導していて、感心しました。
★グループに分かれた時に、各グループにリーダーとして引っ張っていける子がいて良かった。
☆今までの研修会は教えてもらうだけでしたが、今回は1人ひとりが主体となってレクの発表をして、
それが自信につながったのではないかと思いました。
★振り返りのとき、みんなキラキラしていて、良い研修会だったなと思いました。
☆ユースの皆さんの一言がとても心に響きました。
★きっと先輩たちの言葉はみんなのためになると思います。今後も参加していけたらいいなと思う。

ジュニア・リーダーについて共に学ぼう

平成30年1月21日（日）10時～16時
とちぎ青少年センター 多目的ホール他

ジュニアリーダー（中学生６名・高校生８名）
指導者：ユースリーダー３名
引率者：５名 県子連スタッフ：７名

【引率者の皆さんの声】

アイスブレイク
（自己紹介ゲーム）
・グーパー
・ようかんとカステラ
・ネームコール

レク・ゲームの実践
自分のものにしよう！

レク・ゲーム練習

レク指導の発表
小学生に教える
つもりで！

振り返り

言葉で伝わり
にくい事は
見本を使って
説明しよう！
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※ 1月24日（水）全国子ども会連合会臨時総会開催（午前）代々木オリセンにて。
関ブロ地区選出の全子連理事は、茨城県子連の中川輝夫前会長が病気治療の
ため辞任し、欠員1名が生じていましたが、今回の臨時総会に於いて栃木県
子連の内藤進会長が全子連理事に補選されました。任期は次期改選の平成
30年5月30日（水）まで。
同日午後、同会場にてコンプライアンス研修会が全子連により開催され、
栃木県からは内藤会長と鎌田事務局長が出席しました。

※2月下旬～3月 県子連広報紙「子ども会 栃木」第11号が発行されます。加入世帯に1部ずつ
配付をお願いします。各市町の事務局に荷物がまとめて届きますので、よろ
しくお願いします。

※3月25日（日）14時 平成29年度 第3回理事会（教育会館 中会議室）
15時 平成29年度第3回市町子連会長会議（同上会場）

日程：平成30年1月13日（土）～14日（日）
会場：国立オリンピック記念青少年総合センター
主催：関東甲信越静地区子ども会育成連絡協議会

関ブロ主催で1年に1度開催される「安全啓発（ＫＹＴ）中級指導者養成講習会」が上記の
とおり開催されました。初級指導者として認定を受けている26名が受講し、中には関ブロ
以外の地区から受講した方もいました。
今回の講師は、全子連から上級指導者として認定を受けている栃木県の４名が務めました。
上級認定者が中級講習会の講師を務めるのは、今回が初めてです。柴田俊明氏（東京都練
馬区立平和台児童館長）監督の下、兵藤一成・大橋 康徳・原田 忠・加藤富男の４氏が
カリキュラムを分担し、熱い講義が２日間にわたって繰り広げられました。
受講者は、初級指導者養成講習会の講師を担うための学びをしっかりと修め、全子連発行の
修了証が26名全員に中級認定委員より授与されました。

原田 忠氏

柴田俊明氏
兵藤一成氏

大橋康徳氏 加藤富男氏

益子町３中サミット・リーダー研修会に派遣

1月27日(土)～28日(日)芳賀青年の家にて開催された
標記研修会の2日目、益子町の13名の中学生たちに
県子連の指導委員２名が安全啓発研修、ユースリー
ダー２名がレク研修の指導をしました。

第14回
関ブロ栃木実行委員会開催

1月16日(火)19時より教育会館
中会議室にて25名の委員が出席。
基調講演について見直しがされ、
分科会テーマに沿った問題提議
が検討されました。出席した委
員はグループに分かれて熱心に
討議をしました。基調講演をお
願いしていた水谷先生には丁重
にお断りをいたしました。
より良い大会を目指して、委員
の皆さんは燃えています。


